

## Franchise Innovation Summit 2025 se celebrará los días 15 y 16 de octubre en Madrid

Madrid, 30 de enero de 2025.

El Franchise Innovation Summit (FIS) anuncia las fechas de celebración de su próxima edición, que tendrá lugar los días **15 y 16 de octubre de 2025** en uno de los espacios más exclusivos y funcionales del estadio **Riyadh Air Metropolitano de Madrid**.

Bajo el lema "FRANQUICIAS QUE LEVANTAN PASIONES" y promovido por la Asociación Española de la Franquicia, FIS2025 se posiciona como la cita imprescindible para todo el ecosistema profesional de emprendedores, inversores, franquicias, franquiciadores, retailers, empresas de servicios, profesionales del sector, escuelas de negocios... centrado en el análisis y desarrollo de las tendencias y oportunidades más innovadoras en el mundo de las franquicias y el retail.

Sustentándose en la innovación y tecnología, **FIS se convierte en un instrumento al servicio del sector** con objeto de dinamizar y dar visibilidad a un sector en pleno crecimiento. También será la herramienta con la que generar oportunidades de negocio en los diferentes modelos de expansión y desarrollo entre franquicias y partners. Todo ello en un espacio de contenidos de altísimo valor y especialización gracias a su dinámico formato congresual y convergiendo en el gran punto de encuentro de **networking sectorial**.



La organización de <u>Franchise Innovation Summit (FIS)</u> ya está trabajando en sus líneas estratégicas, fortaleciendo su red de alianzas con asociaciones y entidades empresariales tanto nacionales, como regionales y locales de ciudades oportunidad; construyendo, además, el posicionamiento internacional de FIS como epicentro sectorial entre Latinoamérica y Europa.

FIS, se enmarca dentro de la **Semana de la Franquicia** que convierte en esa semana a Madrid, en el epicentro del comercio y las franquicias, ofreciendo un espacio clave para conectar a franquicias, franquiciadores, emprendedores, empresas de servicios, inversores y operadores internacionales. Además del **FIS - Franchise Innovation Summit**, la semana estará llena de actividades exclusivas como el **FranquiTour**, un recorrido por las franquicias más exitosas de la ciudad; el **Maratón de Franquicias Emergentes**, que mostrará los modelos de negocio más innovadores; y **Gastrofranquicia**, una ruta turística por Madrid, para descubrir los rincones de la ciudad a través de las grandes marcas del sector F&B. También se celebrará el **Networking Institucional de Ciudades Franquicia**, donde se reconocerá a los "Embajadores de FIS", destacando a los líderes del sector. Un evento único para explorar nuevas oportunidades, innovar y potenciar la expansión del negocio franquiciado.

FIS2025 contará también con servicios especializados y asesoramiento para agilizar y promover tanto el desarrollo nacional, como la expansión internacional, así como la viabilidad y el apoyo financiero de cada proyecto.

También se activa el plan de comunicación, promoción y difusión de la convocatoria presencial, a la vez que se refuerza **FIS365** como gran plataforma

digital de networking sectorial. De cara a aportar el más completo e interesante contenido de valor durante los meses previos a la celebración de FIS2025, ya se están diseñando los ejes temáticos para ofrecer, a todos los asistentes profesionales, un summit memorable los días 15 y 16 de octubre.



Paralelamente, la organización de **FIS2025** abrirá en unas semanas el procedimiento para que todas las marcas franquiciadoras y de servicios puedan participar en la zona showroom de FIS, en un formato funcional, sencillo y que maximiza el retorno de inversión, contando con un servicio previo de gestión y agenda de citas para celebrar durante los 2 días de encuentro comercial.

El estadio Riyadh Air Metropolitano permitirá igualmente diseñar experiencias singulares, tanto sociales como profesionales, que serán un aliciente para convocar a profesionales tanto nacionales como internacionales, siendo el escenario donde se habilitará el programa de jornadas y talleres del summit, showroom y networking, reuniendo a los principales actores de la industria de la franquicia y del retail.

Con su enfoque basado en la innovación, la tecnología, el networking comercial, la internacionalización y la sostenibilidad, FIS 2025 promete ser una experiencia transformadora para todos los asistentes.

Más información en FIS 2025

Contacto: Lorenzo Alconero Sainz-Rozas prensa@show2be.com 647 11 01 47







